



Pinneberg, 12.07.2024

Carta a los padres al final del año escolar 2023/24

Querida comunidad escolar,

otro año escolar lleno de acontecimientos llega a su fin, y queremos agradecerles de corazón por su apoyo. Fue un año lleno de desafíos y momentos hermosos, y estamos agradecidos de haberlo superado juntos con ustedes.

Último día de clases

El último día de clases es el 19 de julio de 2024. Las clases terminarán ese día a las 11:05 h. Por favor, recuerden recoger a sus hijos a tiempo u organizar su regreso a casa.

Primer día de clases después de las vacaciones de verano

El primer día de clases después de las vacaciones de verano es el 2 de septiembre de 2024. Las clases comenzarán con la primera hora.

Aclaración sobre el anuncio de amenaza

A principios de marzo tuvimos una situación inquietante en nuestra escuela: un anuncio de amenaza. Afortunadamente, pudimos aclarar este asunto. El autor se ha disculpado con todos y su carta de disculpa fue leída en todas las clases. La seguridad de nuestros estudiantes es nuestra máxima prioridad.

Agradecimiento a los padres

Queremos agradecer de todo corazón a ustedes, queridos padres, por su gran apoyo:

- **Servicio de bocadillos:** Muchas gracias a todos los que regularmente prepararon y vendieron bocadillos.
- **Traductores de las cartas a los padres:** Un gran agradecimiento a aquellos que tradujeron nuestras cartas a los padres a varios idiomas.
- **Apoyo en la configuración de las computadoras:** Gracias a todos los padres que ayudaron a configurar las nuevas computadoras.
- **Representantes de los padres en la escuela y en las clases:** Apreciamos mucho su trabajo y su dedicación.



- **Asociación escolar:** Gracias a su esfuerzo y apoyo, pudimos realizar muchos proyectos y eventos que enriquecen la vida escolar de nuestros estudiantes. ¡Gracias por su valioso trabajo y compromiso!
- **Apoyo en las actividades de las clases:** Muchas gracias por su ayuda en diversas actividades y proyectos de las clases.

Despedida de algunos colegas

Al final de este año escolar nos despedimos de algunos estimados colegas que dejarán nuestra escuela. Les agradecemos por su trabajo y compromiso de muchos años y les deseamos todo lo mejor para el futuro.

Perspectivas alegres

Nos alegramos de muchos cambios emocionantes y nuevas incorporaciones en el próximo año escolar:

- **Nueva primera clase:** Estamos entusiasmados por recibir a nuestros nuevos alumnos de primer grado.
- **Dos nuevas clases de quinto grado:** También dos nuevas clases de quinto grado formarán parte de nuestra comunidad escolar.
- **Escuela Perspectiva y programa Startchancen:** Estamos orgullosos de seguir siendo una Escuela Perspectiva y de ser beneficiarios adicionales del programa Startchancen a partir del próximo año escolar. Esto nos brinda fondos hasta 2034 y nos permite hacer aún más por nuestros estudiantes.
- **Fondos del Rotary Club de Pinneberg:** Estamos encantados de recibir más generosos fondos del Rotary Club de Pinneberg. De esta manera, podremos asesorar y acompañar a nuestros estudiantes de manera muy individual en su integración a la escuela también el próximo año.

¡Felices vacaciones!

Saludos cordiales

Rektorin